

**DNRD Membagi SEMUA Informasi Pajak dan  
Formulir Pajak secara Gratis ke Umum**

Informasi lebih lanjut tersedia di:

- **Kantor Distrik Dili:** Av. Pres. Nicolao Lobato -  
Receitas e Alfândegas Edeficio - Dili, Telepon (670)  
331 0059 / 60
- **Kantor Distrik Baucau:** Jln. Vilanova, Baucau, dan;
- **Kantor Distrik Maliana:** Jln. Holsa, Maliana.

Sebagai tambahan, salinan lengkap aturan, panduan  
dan informasi lainnya bisa di-*download* dari situs Ke-  
menterian Keuangan: [www.mof.gov.tl/taxation](http://www.mof.gov.tl/taxation)



## PAJAK

Membantu Mendanai Pembangunan

Membantu Mendanai Infrastruktur

**MEMBANTU  
MASYARAKAT KITA**

**DIRECÇÃO NACIONAL DE RECEÍTAS DOMÉSTICOS**

**Kantor Distrik Dili:** Av. Pres. Nicolao Lobato - Receitas e  
Alfândegas Edeficio - Dili

**Kantor Distrik Baucau:** Jln. Villanova, Kota Baru, Baucau

**Kantor Distrik Maliana:** Jln. Holsa, Maliana

Telp: (670) 3310059 / 60

Situ Internet: [www.mof.gov.tl/taxation](http://www.mof.gov.tl/taxation)



**MINISTÉRIO DAS FINANÇAS**

**DIRECÇÃO NACIONAL DE  
RECEÍTAS DOMÉSTICOS**

## **Pajak Pendapat yang Dapat Dibayar Melalui Angsuran (Angsuran Pajak Pendapatan)**

UU Pajak dan Kewajiban 2008

Seri Umum Informasi Pajak BR4-07/2008

Mulai Berlaku dari 07/2008

Brosur ini memberitahu para wajib pajak tentang  
Angsuran-Angsuran Pajak Pendapatan serta men-  
jelaskan bagaimana DIRECÇÃO NACIONAL DE  
RECEÍTAS DOMÉSTICOS (DNRD) mengatur  
jenis pajak ini. Brosur ini juga akan menuntun  
anda ke panduan-panduan informasi lainnya, bila  
diperlukan, untuk mendapatkan informasi terperinci.

**Pajak Membantu Mendanai  
Pembangunan Timor-Leste**

**&**

**Kesejahteraan Masyarakat KITA**

Telephone: (670)3310059 / 60

## Angsuran-Angsuran Pajak Pendapatan

### Apa itu Angsuran Pajak Pendapatan?

Angsuran Pajak Pendapatan merupakan suatu ‘pra pemabayaran’ atas pajak pendapatan untuk tahun pajak itu juga.

SEMUA perusahaan diminta untuk membayar angsuran Pajak Pendapatan.

Angsuran Pajak Pendapatan dibayarkan ke DNRDbisa setiap bulan maupun tiga bulan sekali tergantung pada besar-kecil usahanya.

### Kenapa Anda membayar Angsuran Pajak Pendapatan?

Angsuran Pajak Pendapatan yang suatu perusahaan bayar akan kelak digunakan sebagai suatu kredit untuk pembayaran penuh atau sebagian dari Pajak Pendapatan Terevaluasi Perusahaan ketika perusahaan tersebut memasukan Formulir Pajak Pendapatan Tahunnya untuk tahun pajak tersebut.

### Bagaimana Anda menghitung Angsuran Pajak Pendapatan?

Angsuran Pajak Pendapatan		Tarif Pajak
<b>Bulanan</b>	TK= Total Keuntungan	0,5%
TK (untuk 1 bulan) x 0,5%= Pembayaran		
<b>Triwulan</b>	TK= Total Keuntungan	0,5%
TK (untuk 3 bulan) x 0,5% = Pembayaran		

Angsuran Pajak Pendapatan dihitung 0,5% dari total keuntungan perusahaan bulanan ataun triwulan (pendapatan kotor).

Untuk informasi lebih lanjut mengenai perhitungan Angsuran Pajak Pendapatan, mintalah salinan *Panduan Pajak G06 Pendapatan yang Dapat Dibayar dengan Angsuran (Angsuran Pajak Pendapatan)* ke Kantor DNRDterdekat anda.

### Apa itu Total Keuntungan (pendapatan kotor)?

Total Keuntungan adalah total penghasilan (pendapatan kotor) perusahaan dari aktivitas usahanya tanpa adanya pemotongan bagi setiap pengeluaran.

**Perhatian:** Pendapatan yang sudah dikenakan ‘pajak pemotongan **TIDAK** termasuk total keuntungan untuk menghitung pembayaran Angsuran Pajak Pendapatan.

### Usaha apa yang perlu membayar bulanan dan usaha mana saja yang perlu membayar triwulan?

Usaha yang memiliki total keuntungan (pendapatan kotor) lebih dari satu juta dollar (\$1.000.000) di tahun pajak lalu diminta untuk membayar angsuran Pajak Pendapatan-nya setiap bulan.

SEMUA usaha lainnya diminta untuk membayar setiap **tiga bulan**, namun jika diinginkan tetap bisa membayar setiap bulan.

### Bagaimana dan kenapa Anda melakukan pembayaran Angsuran Pajak Pendapatan?

#### Bulanan

Angsuran dibayar pada hari ke-15 setiap bulan, setelah bulan mana Angsuran Pajak Pendapatannya berakhir. **Contoh,** Pembayaran Angsuran Pajak Pendapatan untuk bulan Januari akan dibayarkan pada formulir pajak bulanan bulan Januari. Pembayaran harus dilakukan tidak lewat dari tanggal 15 Februari.

#### Triwulan

Angsuran akan dibayarkan pada hari ke-15 bulan sesudah **triwulan** Angsuran Pajak Pendapatan berakhir. **Contoh:** pembayaran Angsuran Pajak untuk Januari,

Februari, Maret dibayarkan di Formulir Pajak Bulanan untuk bulan Maret. Pembayaran harus dilakukan tidak lebih dari tanggal 15 April.

### Bagaimana Formulir-Formulir Pajak dimasukkan dan Angsuran Pajak Pendapatan dibayarkan?

Anda harus melengkapi tiga (3) lembar *Formulir Konsolidasi Pajak Bulanan* dan membaya formulir tersebut serta pembayaran Angsuran Pajak Pendapatannya (dan setiap pembayaran pajak lain-lainnya) ke cabang Banco Nacional Ultramarino (BNU).

### Dimana Anda bisa mendapatkan Formulir Konsolidasi Pajak Bulanan?

Formulir Konsolidasi Pajak Bulanan tersedia di kantor-kantor DNRDdi Dili, Baucau dan Maliana. Formulir-formulir tersebut juga ada di situ internet Kementerian Keuangan: [www.mof.gov.tl/taxation](http://www.mof.gov.tl/taxation)

### Apa yang terjadi jika Anda tidak membayar Angsuran Pajak Pendapatan?

Jika anda tidak membayar angsuran pajak pendapatan sebagaimana yang seharusnya anda bisa dikenai sanksi atau diadili di pengadilan.

### Data-data Angsuran Pajak Pendapatan apa saja yang Anda perlu simpan?

Semua wajib pajak diharuskan menyimpan data-data yang menverifikasi semua pembayaran atau tanda terima pendapatan dan pengeluaran. Contoh data-data tersebut termasuk; kwitansi, faktur dan buku kas serta data-data akuntansi seperti jurnal pengeluaran dan buku besar.

Anda harus menyimpan data-data tersebut selama 5 tahun setelah berakhirnya tahun kalender dimana pendapatan tersebut dibayar atau diterima.

### Informasi Lebih Lanjut